

MAISON DE SANTE DES BAYONNES A HERBLAY-SUR-SEINE CHERCHE 2 MEDECINS GENERALISTES

Nous cherchons 2 médecins généralistes, en collaboration ou en association, à temps partiel ou plein temps, avec possibilité de moduler ses horaires selon ses besoins. Notre équipe pluridisciplinaire s'est installée depuis fin 2019 au sein de la Maison de Santé des Bayonnes, dans une structure neuve à Herblay-Sur-Seine (95).

Notre équipe comporte déjà : médecin généraliste en cours de formation pour être maître de stage universitaire, gynécologue, sage-femme échographiste, infirmières libérale, infirmière ASALEE, orthophoniste, masseur-kinésithérapeute, diététiciennes, psychologues, ostéopathe, sophro-analyste.

Notre projet de santé a été élaboré autour d'un axe femme-enfant et d'un axe maladie chronique, avec un souhait de continuer à le faire évoluer.

Nous travaillons actuellement sur :

- un protocole IVG
- un protocole diabète de type 2
- une action de santé publique sur le cancer du sein à l'occasion d'octobre rose
- une action de santé publique concernant la vaccination grippale
- la télé-expertise en dermatologie avec l'hôpital d'Argenteuil

Nous avons le projet par la suite de proposer des ateliers de parentalité et de développer le sport santé pour les patients souffrant de pathologies chroniques.

Nous organisons des Réunions de Concertation Pluridisciplinaire 1 fois par mois. Une salle de réunion de 23m² est disponible dans nos locaux.

Nous bénéficions d'indemnisations au titre de l'ACI signé entre notre structure, la CPAM et l'ARS.

Nous avons un coordinateur extérieur qui nous accompagne dans la gestion administrative de notre structure et le développement de notre projet de santé.

Les aides à l'installation sont nombreuses étant en zone déficitaire selon le zonage SROS de l'ARS.

La mairie d'Herblay-Sur-Seine est également un soutien important dans ce projet et le quartier des Bayonnes est un éco-quartier en plein essor : plusieurs constructions récentes avec de nombreuses familles venues s'installer, un projet de centre ophtalmologique et de centre dentaire dans les prochaines semaines, un projet de médiathèque, des commerces de proximité.

Contact : Asma Ghomari, MG et présidente de l'association dr.ghomari.asma@gmail.com